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Durch den Neubau der Linzer Eisenbahnbrücke und die Errichtung von Bypässen an  
der Voestbrücke kommt es für die Pendlerinnen und Pendler aus dem Mühlviertel zu 
Staubelastungen. Durch die Siedlungsentwicklung entlang der S10 ist darüber hinaus in   
den nächsten Jahren mit einer zahlenmäßigen Zunahme von Pendlerinnen und Pendlern   
zu rechnen.  
 
Welche konkreten Schritte unternehmen Sie, um während der Großbaustellen 
Eisenbahnbrücke und Voestbrücke den Pendlerinnen und Pendlern einen  
rascheren Weg zu ihren Arbeitsplätzen im Großraum Linz zu ermöglichen?  
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